

LUNES, 21 DE ABRIL DEL 2008

NÚMERO 41.487 :: AÑO CXXVI :: 1 € :: D. legal C-1821-96 :: ISSN 1888-5160 :: www.lavozdegalicia.es

MÁXIMA 15° MINIMA 10°

EDICIÓN A CORUÑA

La fragata «Méndez Núñez», la más moderna de la Armada y con base en Ferrol, se dirige a la zona desde el mar Rojo

## Piratas somalíes secuestran en el Índico un atunero español con 26 tripulantes, ocho de ellos gallegos

El pesquero vasco *Playa de Bakio* fue asaltado ayer por piratas mientras faenaba a 250 millas de Somalia, en aguas internacionales. Tras ser atacados con lanza-

granadas desde una lancha, cuatro hombres armados se hicieron con el control del barco y pusieron proa a la costa somalí. La tripulación del atunero con-

gelador está integrada por 26 personas, 13 de ellas de origen africano, y otras tantas españolas. Cinco de estos son vascos y los otros ocho, gallegos.

Según informa la Consejería de Agricultura, Pesca y Alimentación del Gobierno vasco, el barco sufrió «algunos daños» durante el ataque. » 22

La flota pesquera gallega perdió una embarcación por día en los últimos siete años

La subida del precio del combustible, las importaciones, la política de la UE y la baja cotización del pescado han reducido la flota pesquera de Galicia a un tercio. Este desmantelamiento se ha acelerado en los últimos siete años, en los que han desaparecido 2.606 embarcaciones de los puertos gallegos. » 2 a 4

Galicia, la segunda comunidad más subsidiada por el Estado en el 2007, tras Andalucía

Galicia es la segunda autonomía que más ayudas directas recibe del Estado, tras Andalucía. El año pasado, el Fondo de Suficiencia envió 3.473,4 millones de euros y el Fondo de Compensación Interterritorial, 146,8 millones. De la Seguridad Social llegaron otros 60 más. » 24



Xisco y Coloccini abrazan a Sergio, después de que el centrocampista marcase de penalti el gol del Dépor | CÉSAR

## El Dépor logra en Pamplona su cuarta victoria consecutiva y ya se sitúa en puestos europeos

Un gol de penalti de Sergio bastó al Deportivo para imponerse al Osasuna en Pamplona (0-1), lograr su cuarta victoria consecutiva y ascender hasta el octavo puesto de la Liga. Los coruñeses

ocupan ahora plaza de Intertoto y se encuentran a cinco puntos de los puestos de UEFA. Esta victoria deja al equipo de Lotina con 46 puntos y asegura su permanencia en Primera. » 33 a 35

ESPECIAL charcutería  
GADIS

ADOP  
Patinador del Equipo Olímpico Iberohablán

Agresiones a los bomberos en Écija tras morir seis miembros de una familia en el incendio de su casa

Seis personas de una misma familia perecieron ayer en el incendio de su casa en la localidad sevillana de Écija. Decenas de vecinos, indignados por la tardanza de los bomberos, apedrearon uno de los vehículos del servicio de extinción. » 18



Un furgón traslada féretros de las víctimas desde la casa incendiada | AFP

— DE SOL A SOL —

### Otro mundo

Lo ocurrido ayer en aguas del Índico es propio de otro mundo y de otros tiempos. Que en el siglo XXI haya piratas que puedan apoderarse de un pesquero, de un mercante o de un yate con turistas es inconcebible. Si Somalia es un país deshecho y en la práctica sin Estado, los organismos internacionales tendrán que ocuparse de imponer el derecho en las aguas internacionales y garantizar de una vez por todas la libre navegación.

### TERRORISMO

Segundo atentado en tres días contra una sede del PSOE en el País Vasco » 19

SEGURIDAD VIAL  
La Guardia Civil sorprende cada mes en Galicia a 200 conductores sin carné » 6

En la carretera de A Gañidoira se prueba una pintura que con el frío se vuelve rosa » 7

NARCOTRÁFICO  
Los bienes por valor de 20 millones de euros incautados a los Charlines servirán para pagar sus multas por blanqueo » 10

GALICIA  
Ingresan en prisión tres de los cuatro detenidos en Ferrol por asaltar chalés » 11

A CORUÑA  
El hostelero Eliseo Calviño defiende que sus tres terrazas de María Pita no están abandonadas » 12

Videocámara Zelus HD  
Cupón 15  
21/04/08  
de lunes a domingo